



Lien défectueux + s.o.s

Rubrique : questions-réponses - Date : lundi 20 octobre 2003

Bonjour !

Je suis non fumeuse, asthmatique, et travaillant dans une administration Marseillaise, il m'est impossible de me faire respecter et de faire respecter la loi Evin. Même le Directeur du service se sent incapable de la faire suivre.

Ce matin j'ai voulu consulter votre site : <http://www.d-n-f.org/> pour avoir qq conseils mais le site est inaccessible.

J'espère que vous arriverez à arranger le lien car j'aurais bien voulu avoir un peu d'aide. D'autant plus que mon directeur me suggère de changer de service pour raison de santé... chose que j'ai du mal à admettre et que je ne veux pas après 10 ans d'ancienneté dans ce service (dont 20 de carrière)

Merci bcp pour votre réponse

PS : Avez-vous un bureau à Marseille ?

Réponse :

Notre délégation P.A.C.A.C. est momentanément gérée par Paris, mais nos actions continuent cependant à s'y dérouler.

Vous avez dû malheureusement tomber sur une brève interruption du fonctionnement du site.

Vous avez totalement raison de ne pas souhaiter obéir aux pressions dont vous faites l'objet. Il n'y a aucune raison, en effet, de céder devant un tel chantage.

Prenez connaissance de vos droits et des devoirs de votre entreprise concernant la protection contre le tabagisme

Lisez ensuite les [conseils pratiques](#) que DNF vous propose.